

• **Dix minutes pour favoriser la création d'entreprise**

lundi 18.05.2009, 05:08 - La Voix du Nord



Des entretiens de dix minutes en situation: le speed-meeting, c'est ça.

| UNIVERSITÉ |

Des étudiants de l'Institut d'administration des entreprises (IAE) viennent d'organiser, jeudi, au Satellium, leur premier « speed-meeting ».

Élèves en master entrepreneuriat et management des PME, ils avaient invité les étudiants de l'université de Valenciennes ayant la fibre entrepreneuriale à rencontrer des chefs d'entreprise et des cadres pour des entretiens de dix minutes chrono.

Chaque étudiant, ils étaient vingt-cinq, a pu ainsi dialoguer successivement avec des représentants d'une dizaine de sociétés de l'informatique, de la grande distribution, de la construction automobile, du monde des affaires...

Échanges

Certains étaient à la recherche de stage, d'autres souhaitaient recevoir des conseils pour la création d'entreprise. Des cartes de visite et des CV ont été échangés. Ces échanges, qui se sont terminés par un tournoi de bowling, vont peut-être donner naissance à un réseau de l'entrepreneuriat. •

> Faisant partie de l'Université de Valenciennes et du Hainaut-Cambrésis (UVHC), l'Institut d'administration des entreprises (IAE) prépare aux métiers du management et de la gestion.